

Le parquet s'est rendu dans différentes maisons de la commune où ces vols ont été commis, mais les deux prisonniers ont nié en être les auteurs. A trois heures et demie, le parquet s'est rendu à Roubaix, par la Croix-Blanche et la rue de l'Épée, au commissariat du premier arrondissement. Cette visite à Roubaix, avait pour objet un vol de poules commis dans la nuit du 12 au 13 février dans un terrain vague harricadé, appartenant à M. Félix Leroux, et situé rue Darbo; le propriétaire n'avait pas porté plainte. Cette nouvelle découverte avait été faite, grâce à l'intervention d'un marchand de volailles du Blanc-Sea, à qui ces individus offraient en vente le produit de leurs vols. Le marchand de volailles, après avoir vu le juge d'instruction, avait déclaré que ceux-ci lui avaient dit que les plus belles poules étaient celles de M. Félix Leroux.

M. du Liscault, accompagné des prisonniers, s'est rendu, vers quatre heures, rue Darbo. M. Leroux et son concubine ont montré l'égout dont le vol avait été opéré. Les voliers ont forcé la porte harricadée, puis, comme les portes du poulailler étaient fermées à clef, ils ont renversé des murs, sur une longueur d'un mètre et ont enlevé les quarante poules, d'une valeur de cent francs, qui s'y trouvaient. Après une visite minutieuse du parquet, les inculpés, interrogés, ont de nouveau nié s'être introduits dans cet égout. A cinq heures, les prisonniers ont été dirigés vers la gare de Roubaix et sont repartis à Lille par le train de 5 heures 15.

M. du Liscault et son greffier se sont ensuite rendus chez Mme veuve Constant Dessat, au château du Fresnoy, où un vol a été commis, afin de dresser les plans exacts du terrain. Le parquet est retourné à Lille par le train de 6 h. 11. Nous croyons savoir que les deux individus ont été envoyés au bagne quatre vols. Vendredi, dans la journée, le parquet descendra à Halluin pour continuer son enquête, plusieurs vols de ce genre ayant été commis dans cette région.

Le conseil municipal de Watrelos se réunira vendredi, 24 juin, à 8 heures du soir. L'ordre du jour: Nomination de commissaires; élection de deux délégués pour l'Alsace; rapport du Bureau de bienfaisance; supplément de crédit pour l'exercice de 1891; comptes et budgets; vote des ressources pour les chemins vicinaux en 1892, etc.

Une rixe. — Une rixe a eu lieu, hier matin, entre un domestique, M. Casier, et un nommé H. Gaudin, après une discussion relative à un cheval. Le garde a dressé procès-verbal.

La fraude. — Mardi après-midi, des préposés ont découvert, sur le territoire de Watrelos, quatre balles d'allumettes belges. A midi et demi, sur la route d'Audenarde, un habitant de Watrelos, M. L. L., a été l'objet d'un procès-verbal pour avoir introduit, en fraude, sous ses caisses, 20 kilos de beurre de Belgique.

Un vol. — Des malfaiteurs ont pénétré hier pendant l'absence de Mme Delmarque dans son habitation par escalade et ont enlevé, d'un coffre, qui se trouvait dans un appartement au premier étage, une somme de 15 francs. Plainte a été portée.

Le conseil d'Union des Trappeurs, dont le siège est chez M. Steux-Delecroix, rue du Bureau, donnera dimanche prochain, à trois heures, une séance à son président d'honneur, M. Joseph Blanchard, pharmacien à Watrelos.

A cet effet, il invite tous ses membres exécutants à assister à la réunion générale qui aura lieu samedi soir, à 9 h. 15, très précises.

C'est le titre d'un imprimé envoyé ces jours-ci à un certain nombre de nos concitoyens et que nous reproduisons à titre de document et en l'entourant des réserves les plus expresses.

Une scène ignoble dans un cabaret. — Une cabaretière de la rue de l'Alma, d'origine hollandaise, Anna Fammeryn, femme Hennebel, commettait un outrage à la pudeur dans son propre établissement, et ce, au mois de février, devant quatre jeunes gens en goguette.

C'est sur la dénonciation d'un des témoins de cet acte honteux, qu'elle est poursuivie aujourd'hui par M. Daudé, commissaire de police du 1er arrondissement.

La femme Hennebel, âgée de 37 ans, est mère de quatre enfants. Une servante de la maison, fille d'une vingtaine d'années, assistait à cette scène scandaleuse.

Tombé dans une fenêtre. — Lundi soir, vers onze heures, un tisserand du nom de Jean-Baptiste Espirit, habitant la cour Dewally, dans la rue du Grand-Chemin, était au lit et dormait un profond sommeil, lorsqu'il fut réveillé en sursaut par les appels de sa femme, qui demeure en face de sa maison, et qui avait besoin de lui parler. En proie à moitié endormi, il alla à la fenêtre pour ouvrir, et voulut tourner l'espagnolette, mais il tomba dans une vitre. Le bras droit en avant, et se blessa grièvement à la main et au poignet. Le lendemain matin, il reçut les soins de M. le docteur Langlé, qui le fit admettre à l'Hôtel-Dieu.

Un concubinage fabriqué par un ouvrier. — Le théâtre municipal de Watrelos, qui est dirigé par M. de Watrelos, un mécanicien, François Olivier, avait abandonné le travail avant midi, et se disposait à sortir de l'établissement, mais il fut arrêté au passage par le concubinage, M. Louis Dufay, qui le pria de retourner à l'atelier.

Furtifs de cette administration, l'ouvrier investit grossièrement le concubinage; puis il le frappa d'un violent coup de poing à l'œil gauche. M. Dufay a porté plainte au commissariat de police du 3e arrondissement.

Un domestique, de la maison Pennel, est tombé mardi matin, rue de Lille, en conduisant un cheval attelé à un chariot chargé de briques; l'une des roues du véhicule lui est passée sur la jambe droite, qui a reçu des blessures assez graves.

Une chute boulevard de Belfort. — Mercredi matin à six heures et demie, un accident s'est produit, boulevard de Belfort; un ouvrier tisserand, âgé d'une cinquantaine d'années, nommé M. Léopold Desain, qui se rendait à son travail, lorsque par suite d'un faux pas, il tomba dans sa chute il se blessa le poignet et contusionna le bras; relevé par ses collègues et après avoir reçu des soins dans un estaminet voisin, il va recueillir son domicile; ses blessures, heureusement, ne sont pas inquiétantes et il sera rapidement guéri.

Un enfant blessé par une voiture rue de l'Épée. — Mardi soir, vers huit heures, une voiture venant de Croix-Blanche à la Croix-Blanche par la rue de l'Épée, conduisant la pente est très rapide, le cheval s'emballa.

A ce moment, plusieurs gamins jouaient sur la chaussée. L'un d'eux fut renversé par le cheval. Malgré tous ses efforts, le conducteur ne put arrêter son attelage et l'une des roues passa sur le pied droit du gamin et lui causa deux doigts des passants transportèrent le petit blessé chez ses parents. Quant au conducteur, il avait disparu.

Arrestation d'une expulsée. — Dans la matinée de mardi, une expulsée, Marie Coppens, âgée de 32 ans, a été arrêtée par les agents de la brigade de police et conduite au dépôt central.

Waquehal. — Il y a quelques jours, M. Dufosse, marchand de charbon, constatait la disparition de son fils de classe, âgé de 12 ans, et qui se rendait à l'école. Un domestique, un nommé Zingone, qui l'apercevait, se trouva; en effet il était porteur du gilet disparu. Il expliqua qu'un habitant de la rue de l'Épée, M. Dufosse, venait de lui offrir son gilet en échange de son travail.

En la belle-frère et belles-sœurs. — Depuis un certain temps, l'accord ne règne plus entre le nommé Adolphe Dewincklaere, son beau frère et ses belles-sœurs. Le premier a rencontré hier les seconds qui l'ont insulté et criblé de coups. Plainte a été portée.

Etablissement thermal de St-Amand (Nord) s'ouvrira du 1er juin au 15 septembre. Les maladies du système artériel, telles que: humatisme articulaire, goutte, arthrites, coxalgies, ankyloses, hydarthroses, etc. et les maladies du système musculaire: Paralytiques de diverses natures, rhumatismes nerveux, atrophies, etc., y sont traitées avec succès par les bains de boues combinés avec l'hydrothérapie et l'eau en boisson. Les cas de guérison ou d'amélioration obtenus sont considérables. Pour tous renseignements, s'adresser à M. A. Grégoire, directeur. 30827-62369

P... (Puy-de-Dôme), le 30 mai 1891. — J'use de vos Pêches Suisses depuis plus de huit ans; c'est vous que je m'en trouve fort bien. Chaque fois que j'en ai l'occasion, je les prescris. Ce qui fait leur mérite, c'est qu'elles ne provoquent jamais de coliques. Avis aux cabaretiers. — M. J. B. Dumontier, cafetier à l'angle des rues Watt et de Croix, 67 et 69, a l'honneur d'informer les cabaretiers du Forêt, de l'Épée, de

la rue de Lille et du Trichon, que la réunion d'entente définitive pour les fêtes du 14 juillet, aura lieu chez lui, le jeudi 23 courant à 8 heures du soir.

LETTRES MORTUAIRES ET D'OBITS

IMPRIMERIE ALFRED REBOUX. — A VIS GRATUIT dans le Journal de Roubaix (grande édition) dans le Petit Journal de Roubaix.

WATRELOS

Le Conseil municipal de Watrelos se réunira vendredi, 24 juin, à 8 heures du soir. L'ordre du jour: Nomination de commissaires; élection de deux délégués pour l'Alsace; rapport du Bureau de bienfaisance; supplément de crédit pour l'exercice de 1891; comptes et budgets; vote des ressources pour les chemins vicinaux en 1892, etc.

Une rixe. — Une rixe a eu lieu, hier matin, entre un domestique, M. Casier, et un nommé H. Gaudin, après une discussion relative à un cheval. Le garde a dressé procès-verbal.

La fraude. — Mardi après-midi, des préposés ont découvert, sur le territoire de Watrelos, quatre balles d'allumettes belges. A midi et demi, sur la route d'Audenarde, un habitant de Watrelos, M. L. L., a été l'objet d'un procès-verbal pour avoir introduit, en fraude, sous ses caisses, 20 kilos de beurre de Belgique.

Un vol. — Des malfaiteurs ont pénétré hier pendant l'absence de Mme Delmarque dans son habitation par escalade et ont enlevé, d'un coffre, qui se trouvait dans un appartement au premier étage, une somme de 15 francs. Plainte a été portée.

Le conseil d'Union des Trappeurs, dont le siège est chez M. Steux-Delecroix, rue du Bureau, donnera dimanche prochain, à trois heures, une séance à son président d'honneur, M. Joseph Blanchard, pharmacien à Watrelos.

A cet effet, il invite tous ses membres exécutants à assister à la réunion générale qui aura lieu samedi soir, à 9 h. 15, très précises.

C'est le titre d'un imprimé envoyé ces jours-ci à un certain nombre de nos concitoyens et que nous reproduisons à titre de document et en l'entourant des réserves les plus expresses.

Une scène ignoble dans un cabaret. — Une cabaretière de la rue de l'Alma, d'origine hollandaise, Anna Fammeryn, femme Hennebel, commettait un outrage à la pudeur dans son propre établissement, et ce, au mois de février, devant quatre jeunes gens en goguette.

C'est sur la dénonciation d'un des témoins de cet acte honteux, qu'elle est poursuivie aujourd'hui par M. Daudé, commissaire de police du 1er arrondissement.

La femme Hennebel, âgée de 37 ans, est mère de quatre enfants. Une servante de la maison, fille d'une vingtaine d'années, assistait à cette scène scandaleuse.

Tombé dans une fenêtre. — Lundi soir, vers onze heures, un tisserand du nom de Jean-Baptiste Espirit, habitant la cour Dewally, dans la rue du Grand-Chemin, était au lit et dormait un profond sommeil, lorsqu'il fut réveillé en sursaut par les appels de sa femme, qui demeure en face de sa maison, et qui avait besoin de lui parler. En proie à moitié endormi, il alla à la fenêtre pour ouvrir, et voulut tourner l'espagnolette, mais il tomba dans une vitre. Le bras droit en avant, et se blessa grièvement à la main et au poignet. Le lendemain matin, il reçut les soins de M. le docteur Langlé, qui le fit admettre à l'Hôtel-Dieu.

Un concubinage fabriqué par un ouvrier. — Le théâtre municipal de Watrelos, qui est dirigé par M. de Watrelos, un mécanicien, François Olivier, avait abandonné le travail avant midi, et se disposait à sortir de l'établissement, mais il fut arrêté au passage par le concubinage, M. Louis Dufay, qui le pria de retourner à l'atelier.

Furtifs de cette administration, l'ouvrier investit grossièrement le concubinage; puis il le frappa d'un violent coup de poing à l'œil gauche. M. Dufay a porté plainte au commissariat de police du 3e arrondissement.

Un domestique, de la maison Pennel, est tombé mardi matin, rue de Lille, en conduisant un cheval attelé à un chariot chargé de briques; l'une des roues du véhicule lui est passée sur la jambe droite, qui a reçu des blessures assez graves.

Une chute boulevard de Belfort. — Mercredi matin à six heures et demie, un accident s'est produit, boulevard de Belfort; un ouvrier tisserand, âgé d'une cinquantaine d'années, nommé M. Léopold Desain, qui se rendait à son travail, lorsque par suite d'un faux pas, il tomba dans sa chute il se blessa le poignet et contusionna le bras; relevé par ses collègues et après avoir reçu des soins dans un estaminet voisin, il va recueillir son domicile; ses blessures, heureusement, ne sont pas inquiétantes et il sera rapidement guéri.

Un enfant blessé par une voiture rue de l'Épée. — Mardi soir, vers huit heures, une voiture venant de Croix-Blanche à la Croix-Blanche par la rue de l'Épée, conduisant la pente est très rapide, le cheval s'emballa.

A ce moment, plusieurs gamins jouaient sur la chaussée. L'un d'eux fut renversé par le cheval. Malgré tous ses efforts, le conducteur ne put arrêter son attelage et l'une des roues passa sur le pied droit du gamin et lui causa deux doigts des passants transportèrent le petit blessé chez ses parents. Quant au conducteur, il avait disparu.

Arrestation d'une expulsée. — Dans la matinée de mardi, une expulsée, Marie Coppens, âgée de 32 ans, a été arrêtée par les agents de la brigade de police et conduite au dépôt central.

Waquehal. — Il y a quelques jours, M. Dufosse, marchand de charbon, constatait la disparition de son fils de classe, âgé de 12 ans, et qui se rendait à l'école. Un domestique, un nommé Zingone, qui l'apercevait, se trouva; en effet il était porteur du gilet disparu. Il expliqua qu'un habitant de la rue de l'Épée, M. Dufosse, venait de lui offrir son gilet en échange de son travail.

En la belle-frère et belles-sœurs. — Depuis un certain temps, l'accord ne règne plus entre le nommé Adolphe Dewincklaere, son beau frère et ses belles-sœurs. Le premier a rencontré hier les seconds qui l'ont insulté et criblé de coups. Plainte a été portée.

Etablissement thermal de St-Amand (Nord) s'ouvrira du 1er juin au 15 septembre. Les maladies du système artériel, telles que: humatisme articulaire, goutte, arthrites, coxalgies, ankyloses, hydarthroses, etc. et les maladies du système musculaire: Paralytiques de diverses natures, rhumatismes nerveux, atrophies, etc., y sont traitées avec succès par les bains de boues combinés avec l'hydrothérapie et l'eau en boisson. Les cas de guérison ou d'amélioration obtenus sont considérables. Pour tous renseignements, s'adresser à M. A. Grégoire, directeur. 30827-62369

P... (Puy-de-Dôme), le 30 mai 1891. — J'use de vos Pêches Suisses depuis plus de huit ans; c'est vous que je m'en trouve fort bien. Chaque fois que j'en ai l'occasion, je les prescris. Ce qui fait leur mérite, c'est qu'elles ne provoquent jamais de coliques. Avis aux cabaretiers. — M. J. B. Dumontier, cafetier à l'angle des rues Watt et de Croix, 67 et 69, a l'honneur d'informer les cabaretiers du Forêt, de l'Épée, de

la rue de Lille et du Trichon, que la réunion d'entente définitive pour les fêtes du 14 juillet, aura lieu chez lui, le jeudi 23 courant à 8 heures du soir.

LETTRES MORTUAIRES ET D'OBITS

IMPRIMERIE ALFRED REBOUX. — A VIS GRATUIT dans le Journal de Roubaix (grande édition) dans le Petit Journal de Roubaix.

WATRELOS

Le Conseil municipal de Watrelos se réunira vendredi, 24 juin, à 8 heures du soir. L'ordre du jour: Nomination de commissaires; élection de deux délégués pour l'Alsace; rapport du Bureau de bienfaisance; supplément de crédit pour l'exercice de 1891; comptes et budgets; vote des ressources pour les chemins vicinaux en 1892, etc.

Une rixe. — Une rixe a eu lieu, hier matin, entre un domestique, M. Casier, et un nommé H. Gaudin, après une discussion relative à un cheval. Le garde a dressé procès-verbal.

La fraude. — Mardi après-midi, des préposés ont découvert, sur le territoire de Watrelos, quatre balles d'allumettes belges. A midi et demi, sur la route d'Audenarde, un habitant de Watrelos, M. L. L., a été l'objet d'un procès-verbal pour avoir introduit, en fraude, sous ses caisses, 20 kilos de beurre de Belgique.

Un vol. — Des malfaiteurs ont pénétré hier pendant l'absence de Mme Delmarque dans son habitation par escalade et ont enlevé, d'un coffre, qui se trouvait dans un appartement au premier étage, une somme de 15 francs. Plainte a été portée.

Le conseil d'Union des Trappeurs, dont le siège est chez M. Steux-Delecroix, rue du Bureau, donnera dimanche prochain, à trois heures, une séance à son président d'honneur, M. Joseph Blanchard, pharmacien à Watrelos.

A cet effet, il invite tous ses membres exécutants à assister à la réunion générale qui aura lieu samedi soir, à 9 h. 15, très précises.

C'est le titre d'un imprimé envoyé ces jours-ci à un certain nombre de nos concitoyens et que nous reproduisons à titre de document et en l'entourant des réserves les plus expresses.

Une scène ignoble dans un cabaret. — Une cabaretière de la rue de l'Alma, d'origine hollandaise, Anna Fammeryn, femme Hennebel, commettait un outrage à la pudeur dans son propre établissement, et ce, au mois de février, devant quatre jeunes gens en goguette.

C'est sur la dénonciation d'un des témoins de cet acte honteux, qu'elle est poursuivie aujourd'hui par M. Daudé, commissaire de police du 1er arrondissement.

La femme Hennebel, âgée de 37 ans, est mère de quatre enfants. Une servante de la maison, fille d'une vingtaine d'années, assistait à cette scène scandaleuse.

Tombé dans une fenêtre. — Lundi soir, vers onze heures, un tisserand du nom de Jean-Baptiste Espirit, habitant la cour Dewally, dans la rue du Grand-Chemin, était au lit et dormait un profond sommeil, lorsqu'il fut réveillé en sursaut par les appels de sa femme, qui demeure en face de sa maison, et qui avait besoin de lui parler. En proie à moitié endormi, il alla à la fenêtre pour ouvrir, et voulut tourner l'espagnolette, mais il tomba dans une vitre. Le bras droit en avant, et se blessa grièvement à la main et au poignet. Le lendemain matin, il reçut les soins de M. le docteur Langlé, qui le fit admettre à l'Hôtel-Dieu.

Un concubinage fabriqué par un ouvrier. — Le théâtre municipal de Watrelos, qui est dirigé par M. de Watrelos, un mécanicien, François Olivier, avait abandonné le travail avant midi, et se disposait à sortir de l'établissement, mais il fut arrêté au passage par le concubinage, M. Louis Dufay, qui le pria de retourner à l'atelier.

Furtifs de cette administration, l'ouvrier investit grossièrement le concubinage; puis il le frappa d'un violent coup de poing à l'œil gauche. M. Dufay a porté plainte au commissariat de police du 3e arrondissement.

Un domestique, de la maison Pennel, est tombé mardi matin, rue de Lille, en conduisant un cheval attelé à un chariot chargé de briques; l'une des roues du véhicule lui est passée sur la jambe droite, qui a reçu des blessures assez graves.

Une chute boulevard de Belfort. — Mercredi matin à six heures et demie, un accident s'est produit, boulevard de Belfort; un ouvrier tisserand, âgé d'une cinquantaine d'années, nommé M. Léopold Desain, qui se rendait à son travail, lorsque par suite d'un faux pas, il tomba dans sa chute il se blessa le poignet et contusionna le bras; relevé par ses collègues et après avoir reçu des soins dans un estaminet voisin, il va recueillir son domicile; ses blessures, heureusement, ne sont pas inquiétantes et il sera rapidement guéri.

Un enfant blessé par une voiture rue de l'Épée. — Mardi soir, vers huit heures, une voiture venant de Croix-Blanche à la Croix-Blanche par la rue de l'Épée, conduisant la pente est très rapide, le cheval s'emballa.

A ce moment, plusieurs gamins jouaient sur la chaussée. L'un d'eux fut renversé par le cheval. Malgré tous ses efforts, le conducteur ne put arrêter son attelage et l'une des roues passa sur le pied droit du gamin et lui causa deux doigts des passants transportèrent le petit blessé chez ses parents. Quant au conducteur, il avait disparu.

Arrestation d'une expulsée. — Dans la matinée de mardi, une expulsée, Marie Coppens, âgée de 32 ans, a été arrêtée par les agents de la brigade de police et conduite au dépôt central.

Waquehal. — Il y a quelques jours, M. Dufosse, marchand de charbon, constatait la disparition de son fils de classe, âgé de 12 ans, et qui se rendait à l'école. Un domestique, un nommé Zingone, qui l'apercevait, se trouva; en effet il était porteur du gilet disparu. Il expliqua qu'un habitant de la rue de l'Épée, M. Dufosse, venait de lui offrir son gilet en échange de son travail.

En la belle-frère et belles-sœurs. — Depuis un certain temps, l'accord ne règne plus entre le nommé Adolphe Dewincklaere, son beau frère et ses belles-sœurs. Le premier a rencontré hier les seconds qui l'ont insulté et criblé de coups. Plainte a été portée.

Etablissement thermal de St-Amand (Nord) s'ouvrira du 1er juin au 15 septembre. Les maladies du système artériel, telles que: humatisme articulaire, goutte, arthrites, coxalgies, ankyloses, hydarthroses, etc. et les maladies du système musculaire: Paralytiques de diverses natures, rhumatismes nerveux, atrophies, etc., y sont traitées avec succès par les bains de boues combinés avec l'hydrothérapie et l'eau en boisson. Les cas de guérison ou d'amélioration obtenus sont considérables. Pour tous renseignements, s'adresser à M. A. Grégoire, directeur. 30827-62369

P... (Puy-de-Dôme), le 30 mai 1891. — J'use de vos Pêches Suisses depuis plus de huit ans; c'est vous que je m'en trouve fort bien. Chaque fois que j'en ai l'occasion, je les prescris. Ce qui fait leur mérite, c'est qu'elles ne provoquent jamais de coliques. Avis aux cabaretiers. — M. J. B. Dumontier, cafetier à l'angle des rues Watt et de Croix, 67 et 69, a l'honneur d'informer les cabaretiers du Forêt, de l'Épée, de

la rue de Lille et du Trichon, que la réunion d'entente définitive pour les fêtes du 14 juillet, aura lieu chez lui, le jeudi 23 courant à 8 heures du soir.

LETTRES MORTUAIRES ET D'OBITS

IMPRIMERIE ALFRED REBOUX. — A VIS GRATUIT dans le Journal de Roubaix (grande édition) dans le Petit Journal de Roubaix.

WATRELOS

Le Conseil municipal de Watrelos se réunira vendredi, 24 juin, à 8 heures du soir. L'ordre du jour: Nomination de commissaires; élection de deux délégués pour l'Alsace; rapport du Bureau de bienfaisance; supplément de crédit pour l'exercice de 1891; comptes et budgets; vote des ressources pour les chemins vicinaux en 1892, etc.

Une rixe. — Une rixe a eu lieu, hier matin, entre un domestique, M. Casier, et un nommé H. Gaudin, après une discussion relative à un cheval. Le garde a dressé procès-verbal.

La fraude. — Mardi après-midi, des préposés ont découvert, sur le territoire de Watrelos, quatre balles d'allumettes belges. A midi et demi, sur la route d'Audenarde, un habitant de Watrelos, M. L. L., a été l'objet d'un procès-verbal pour avoir introduit, en fraude, sous ses caisses, 20 kilos de beurre de Belgique.

Un vol. — Des malfaiteurs ont pénétré hier pendant l'absence de Mme Delmarque dans son habitation par escalade et ont enlevé, d'un coffre, qui se trouvait dans un appartement au premier étage, une somme de 15 francs. Plainte a été portée.

Le conseil d'Union des Trappeurs, dont le siège est chez M. Steux-Delecroix, rue du Bureau, donnera dimanche prochain, à trois heures, une séance à son président d'honneur, M. Joseph Blanchard, pharmacien à Watrelos.

A cet effet, il invite tous ses membres exécutants à assister à la réunion générale qui aura lieu samedi soir, à 9 h. 15, très précises.

C'est le titre d'un imprimé envoyé ces jours-ci à un certain nombre de nos concitoyens et que nous reproduisons à titre de document et en l'entourant des réserves les plus expresses.

Une scène ignoble dans un cabaret. — Une cabaretière de la rue de l'Alma, d'origine hollandaise, Anna Fammeryn, femme Hennebel, commettait un outrage à la pudeur dans son propre établissement, et ce, au mois de février, devant quatre jeunes gens en goguette.

C'est sur la dénonciation d'un des témoins de cet acte honteux, qu'elle est poursuivie aujourd'hui par M. Daudé, commissaire de police du 1er arrondissement.

La femme Hennebel, âgée de 37 ans, est mère de quatre enfants. Une servante de la maison, fille d'une vingtaine d'années, assistait à cette scène scandaleuse.

Tombé dans une fenêtre. — Lundi soir, vers onze heures, un tisserand du nom de Jean-Baptiste Espirit, habitant la cour Dewally, dans la rue du Grand-Chemin, était au lit et dormait un profond sommeil, lorsqu'il fut réveillé en sursaut par les appels de sa femme, qui demeure en face de sa maison, et qui avait besoin de lui parler. En proie à moitié endormi, il alla à la fenêtre pour ouvrir, et voulut tourner l'espagnolette, mais il tomba dans une vitre. Le bras droit en avant, et se blessa grièvement à la main et au poignet. Le lendemain matin, il reçut les soins de M. le docteur Langlé, qui le fit admettre à l'Hôtel-Dieu.

Un concubinage fabriqué par un ouvrier. — Le théâtre municipal de Watrelos, qui est dirigé par M. de Watrelos, un mécanicien, François Olivier, avait abandonné le travail avant midi, et se disposait à sortir de l'établissement, mais il fut arrêté au passage par le concubinage, M. Louis Dufay, qui le pria de retourner à l'atelier.

Furtifs de cette administration, l'ouvrier investit grossièrement le concubinage; puis il le frappa d'un violent coup de poing à l'œil gauche. M. Dufay a porté plainte au commissariat de police du 3e arrondissement.

Un domestique, de la maison Pennel, est tombé mardi matin, rue de Lille, en conduisant un cheval attelé à un chariot chargé de briques; l'une des roues du véhicule lui est passée sur la jambe droite, qui a reçu des blessures assez graves.

Une chute boulevard de Belfort. — Mercredi matin à six heures et demie, un accident s'est produit, boulevard de Belfort; un ouvrier tisserand, âgé d'une cinquantaine d'années, nommé M. Léopold Desain, qui se rendait à son travail, lorsque par suite d'un faux pas, il tomba dans sa chute il se blessa le poignet et contusionna le bras; relevé par ses collègues et après avoir reçu des soins dans un estaminet voisin, il va recueillir son domicile; ses blessures, heureusement, ne sont pas inquiétantes et il sera rapidement guéri.

Un enfant blessé par une voiture rue de l'Épée. — Mardi soir, vers huit heures, une voiture venant de Croix-Blanche à la Croix-Blanche par la rue de l'Épée, conduisant la pente est très rapide, le cheval s'emballa.

A ce moment, plusieurs gamins jouaient sur la chaussée. L'un d'eux fut renversé par le cheval. Malgré tous ses efforts, le conducteur ne put arrêter son attelage et l'une des roues passa sur le pied droit du gamin et lui causa deux doigts des passants transportèrent le petit blessé chez ses parents. Quant au conducteur, il avait disparu.

Arrestation d'une expulsée. — Dans la matinée de mardi, une expulsée, Marie Coppens, âgée de 32 ans, a été arrêtée par les agents de la brigade de police et conduite au dépôt central.

Waquehal. — Il y a quelques jours, M. Dufosse, marchand de charbon, constatait la disparition de son fils de classe, âgé de 12 ans, et qui se rendait à l'école. Un domestique, un nommé Zingone, qui l'apercevait, se trouva; en effet il était porteur du gilet disparu. Il expliqua qu'un habitant de la rue de l'Épée, M. Dufosse, venait de lui offrir son gilet en échange de son travail.

En la belle-frère et belles-sœurs. — Depuis un certain temps, l'accord ne règne plus entre le nommé Adolphe Dewincklaere, son beau frère et ses belles-sœurs. Le premier a rencontré hier les seconds qui l'ont insulté et criblé de coups. Plainte a été portée.

Etablissement thermal de St-Amand (Nord) s'ouvrira du 1er juin au 15 septembre. Les maladies du système artériel, telles que: humatisme articulaire, goutte, arthrites, coxalgies, ankyloses, hydarthroses, etc. et les maladies du système musculaire: Paralytiques de diverses natures, rhumatismes nerveux, atrophies, etc., y sont traitées avec succès par les bains de boues combinés avec l'hydrothérapie et l'eau en boisson. Les cas de guérison ou d'amélioration obtenus sont considérables. Pour tous renseignements, s'adresser à M. A. Grégoire, directeur. 30827-62369

P... (Puy-de-Dôme), le 30 mai 1891. — J'use de vos Pêches Suisses depuis plus de huit ans; c'est vous que je m'en trouve fort bien. Chaque fois que j'en ai l'occasion, je les prescris. Ce qui fait leur mérite, c'est qu'elles ne provoquent jamais de coliques. Avis aux cabaretiers. — M. J. B. Dumontier, cafetier à l'angle des rues Watt et de Croix, 67 et 69, a l'honneur d'informer les cabaretiers du Forêt, de l'Épée, de

la rue de Lille et du Trichon, que la réunion d'entente définitive pour les fêtes du 14 juillet, aura lieu chez lui, le jeudi 23 courant à 8 heures du soir.

LETTRES MORTUAIRES ET D'OBITS

IMPRIMERIE ALFRED REBOUX. — A VIS GRATUIT dans le Journal de Roubaix (grande édition) dans le Petit Journal de Roubaix.

WATRELOS

Le Conseil municipal de Watrelos se réunira vendredi, 24 juin, à 8 heures du soir. L'ordre du jour: Nomination de commissaires; élection de deux délégués pour l'Alsace; rapport du Bureau de bienfaisance; supplément de crédit pour l'exercice de 1891; comptes et budgets; vote des ressources pour les chemins vicinaux en 1892, etc.

Une rixe. — Une rixe a eu lieu, hier matin, entre un domestique, M. Casier, et un nommé H. Gaudin, après une discussion relative à un cheval. Le garde a dressé procès-verbal.

La fraude. — Mardi après-midi, des préposés ont découvert, sur le territoire de Watrelos, quatre balles d'allumettes belges. A midi et demi, sur la route d'Audenarde, un habitant de Watrelos, M. L. L., a été l'objet d'un procès-verbal pour avoir introduit, en fraude, sous ses caisses, 20 kilos de beurre de Belgique.

Un vol. — Des malfaiteurs ont pénétré hier pendant l'absence de Mme Delmarque dans son habitation par escalade et ont enlevé, d'un coffre, qui se trouvait dans un appartement au premier étage, une somme de 15 francs. Plainte a été portée.

Le conseil d'Union des Trappeurs, dont le siège est chez M. Steux-Delecroix, rue du Bureau, donnera dimanche prochain, à trois heures, une séance à son président d'honneur, M. Joseph Blanchard, pharmacien à Watrelos.

A cet effet, il invite tous ses membres exécutants à assister à la réunion générale qui aura lieu samedi soir, à 9 h. 15, très précises.

C'est le titre